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Международное правовое обеспечение защиты личной неприкосновенности
В статье проводится юридический анализ международного правового обеспечения защиты и правоприме-

нительной практики личной неприкосновенности. Право на личную неприкосновенность в международных 
правовых актах закрепляется как естественное и принадлежащее каждому человеку от рождения. В этой связи 
правовое обеспечение защиты личной неприкосновенности является одним из основных, приоритетных на-
правлений международного права.
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The International Legal Regulation of Protection of Personal Security
The article provides a legal analysis of international legal protection and the law enforcement practice of personal 

integrity. The right to personal inviolability is enshrined in international legal instruments as natural and belonging 
to everyone from birth. In this regard, the legal protection of personal integrity is one of the main priority areas of 
international law.
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